

Après les deux premières éditions de la JOURNÉE MONDIALE CONTRE L'AVORTEMENT, qui ont eu un excellent écho de la part du peuple catholique, non seulement sur le territoire national mais aussi dans différentes parties du monde, nous proposons cette initiative importante pour la défense de la vie innocente.

L'avortement, qui bénéficie d'un financement incalculable de la part d'entités supranationales mondialistes, est l'une des premières causes d'extermination de victimes innocentes dans le monde, à travers diverses techniques de plus en plus aberrantes, allant de l'avortement salin à l'avortement par naissance partielle, du curetage à celui par aspiration, sans parler des avortements non quantifiables obtenus grâce aux fameuses « pilules du lendemain ». Et maintenant, il y a la menace, dans les États membres de l'Union européenne et principalement en France, de la reconnaissance au niveau constitutionnel du « droit » à l'avortement inexistant, ce qui rendrait illégale toute expression de dissidence.

L'enfant à naître est sans doute la première et principale victime de l'avortement, mais on peut en compter d'autres : les mères, trompées par un système capable de les amener à ne pas reconnaître ce qui leur est le plus précieux, la vie de leur enfant dans leur ventre ; les pères, rendus inconscients et irresponsables de leurs actes sexuels au point de perdre leur propre rôle et leur identité ; le monde de la médecine, qui trahit le premier principe du serment d'Hippocrate: primum non nocere; les lois de l'État qui, renonçant à leur rôle d'ordonnateur de la société vers le bien commun, la projettent dans un système de déni du droit naturel ; l'opinion publique, incapable de sa propre pensée critique et d'exiger du Législateur le respect qui est dû à la vie, qui ne peut être subordonnée à la volonté d'un autre être humain.

Tous les combats des mouvements dits pro-vie ont contribué à sensibiliser l'opinion publique sur ce sujet et c'est un grand mérite envers le genre humain et envers Dieu lui-même, Auteur et défenseur de la vie. Cependant, nous sommes convaincus que, comme nous l'avons déjà dit ces deux derniers jours, en ce moment historique de grave dérive anthropologique et spirituelle qui implique le monde entier, la bataille pour la défense de la vie humaine innocente doit faire un pas en avant.

La Confédération des Triarii propose la

## **IIIe JOURNÉE MONDIALE CONTRE L'AVORTEMENT**

qui sera divisé en plusieurs manières :

- 1) la célébration de messes contre l'avortement, afin que l'offrande du Corps et du Sang de Notre Seigneur mette fin au massacre d'innocents qui se perpétue chaque jour ;
- 2) Adorations eucharistiques avec la récitation du Saint Rosaire, pour invoquer l'aide de la Mère de Dieu afin que des créatures innocentes ne soient plus sacrifiées au Moloch du relativisme totalitaire ;
- 3) processions de réparation pour tous les péchés concernant la vie naissante ;
- 4) récitation du Saint Rosaire par les fidèles avec les mêmes intentions ;
- 5) offrir un ou plusieurs jours de jeûne ;
- 6) des conférences en présence et à distance, pour sensibiliser à l'horreur de ce crime ;
- 7) création d'un réseau mondial de prière pour l'abolition de l'avortement ;

Les points 1) 2) 3) 4) peuvent être réalisés aussi bien en public qu'en privé. Le premier point est certainement le plus efficace, car il offre la Deuxième Personne de la Sainte Trinité à la Majesté divine, pour implorer la fin de l'avortement. A cet effet, les fidèles qui feront célébrer des messes doivent indiquer au prêtre l'intention de l'offrande.

Nous comptons sur la collaboration des fidèles du clergé et des associations catholiques pour que la prière chorale de l'Église obtienne cette grâce de Notre Seigneur.

Le jour indiqué pour la Troisième Journée mondiale contre l'avortement est le dimanche 8 septembre 2024, Nativité de la Bienheureuse Vierge Marie, Mère de Dieu et de toute maternité.

En Italie, la Journée sera célébrée publiquement le samedi 7 septembre, au Sanctuaire de la Madonna della Corona (VR)

Nous invitons toutes les personnes intéressées à se joindre à l'initiative, soit à titre privé, soit à travers des associations ou initiatives locales, à nous contacter à l'adresse email suivante:  
[info@confederazionetriarii.it](mailto:info@confederazionetriarii.it)